

羽田っ子

数週間前の春のような暖かな気候の日。林から「コンコン」と木を打つ音が。啄木鳥です。なかよし橋を渡った辺りでササッと目の前を通り過ぎる小動物が。リスです。温かさに誘われて生き物も活動していました。が、ここ数日は真冬に逆戻り。人も動物も寒暖差には苦慮します。

第16号 令和6年2月29日 文責 鈴木 恵子



感謝の気持ちがいっぱいこもった あたたかな6年生を送る会

2月22日は、6年生を送る会が行われました。5年生が中心となって企画・運営し、在校生みんなでプレゼント作りや出し物の練習に取り組んできました。

そして本番。各学年からクイズや対戦など趣向を凝らした出し物が披露され、6年生のみなさんは楽しんで発表を見たりゲームに参加したりしていました。

笑顔いっぱい全校が一つになり、あたたかい雰囲気うまれた6年生を送る会は大成功でした。6年生にとっても心に残る楽しいひとときになったと思いますし、全校の応援を受けて、卒業までの残り僅かな小学校生活を大切に過ごそうという気持ちをふくらませた様子でした。

6年生のノリノリのダンス



見事に割れたくす玉

美山病院の職員の方の4年生への訪問

4年生の子供たちが作成した鑄物の文鎮を展示させていただいたそのお礼に、2月21日、美山病院の職員の方が4年教室を訪問してくださいました。

子ども達の文鎮の展示は、利用者様やそのご家族の皆様にも喜ばれたとのこと、間接的にはあれ、人に喜んでもらえることができたことを自分の喜びとしてかみしめることができた4年生でした。



雪が積もると校庭は賑やかです。

雪が積もった朝は早朝から教職員による通学路の雪かきが行われています。汗を流しながら雪かきする姿に「風邪をひかないように。腰を痛めないように」と願うばかりですが、羽田小には、「ちびっこ雪かき救助隊」が沢山いてくれて大助かりです。

登校するとすぐに「雪かきやります！」と言って元気に雪かきを手伝ってくれます。羽田っこの優しさ、頼もしさを雪が降るたびに感じています。



そり遊びを楽しむ1年生

来年度の児童会委員長さんが決まりました。

2月26日、児童朝会の場で、来年度の児童会委員長さん方に認証証を交付しました。

運営委員長の高橋大智さんからは、「学校のリーダーとして頑張ります。」という力強い挨拶があり、全校みんなで大きな拍手をおくりました。

羽田小学校を背負う新たなリーダーの誕生です。



及川 好さん 齋藤麗夢さん 佐藤晃喜さん 高橋大智さん 岩淵桜空さん 後藤奏太さん
 体育委員長 報道委員長 給食委員長 運営委員長 保健委員長 図書委員長

見守り隊のみなさんへ感謝の手紙を書きました。

1年間子ども達の登下校を守ってくださった見守り隊の方々への「感謝の会」を開くために様々な準備をしてきました。しかし、予定していた2月14日はコロナ、インフルエンザの感染拡大がみられたため中止としました。感染拡大防止のためとはいえ、子ども達から直接感謝の気持ちをお伝えすることができず、とても残念でした。

暑い日も寒い日も毎日子ども達の登下校を見守ってくださっている地域の方々には感謝の気持ちでいっぱいです。お礼のお手紙を綴った冊子をお届けし、感謝の気持ちを全校みんなでお伝えいたします。

